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砀山县人大常委会主任王洪生深入唐寨镇 

调研秸秆禁烧工作 

 
为加强对我县秸秆禁烧工作的督促检查，确保持续实现“零

火点”目标，按照《砀山县 2020年秸秆禁烧工作方案》的要求，

2020 年 5月 27日下午，县人大常委会主任王洪生深入唐寨镇调

研秸秆禁烧工作，唐寨镇党委书记徐利、第三督查组陪同调研。 

王洪生主任到

镇后首先听取了

镇党委政府的秸

秆禁烧工作汇报，

然后深入田间地

头实地查看了小

麦成熟情况及秸

秆禁烧的准备情

况。在调研过程

中，王主任强调，唐寨镇和第三督查组一要从实际出发，立足

早字，提前谋划，周密部署，夯实秸秆禁烧工作基础，确保午

收期间“地头不燃一把火、田间不冒一处烟”的“零火点”目

标; 二要健全工作机制，全面落实“党政同责、一岗双责”要

求，完善县、镇、村、村组四级联动机制，县第三督查组，要
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加大秸秆禁烧巡查力度，动员广大干部深入秸秆禁烧一线，全

天候驻守、巡查、值班，重点禁烧区域实行 24小时不间断巡查

检查；三要强化宣传引导，充分利用广播、宣传单、悬挂横幅、

张贴标语、出动宣传车等多种形式，把秸秆禁烧政策宣传到每

家每户。 

 

县十六届人大常委会第二十六次会议召开 
 

5 月 28 日下

午，县第十六届人

大常委会第二十

六次会议在县会

议中心第二会议

室召开。县人大常

委会党组书记、主

任王洪生主持会

议，副主任孙爱

华、李慧琴、樊振敬、徐显亮出席会议。副县长陈新启、县法

院院长李建军、县检察院检察长余化懂、县纪委副书记、监察

委副主任李秋军同志等列席会议。 

会议听取并审议了《县政府关于妇女和儿童发展纲要实施
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情况的报告》、《县政府关于“一号梨园”打造及数字果园建

设工作情况的报告》，表决通过了《砀山县人大常委会关于加

强县人大代表小组开展活动的意见（草案）》、《砀山县人大

常委会审议意见卡制度》，最后进行了人事任免，并颁发了任

命书，新任职人员举行了向宪法宣誓仪式。 

县人大各工委会副主任、各镇人大主席、部分人大代表及

有关部门负责同志列席会议。 

 

县人大常委会副主任李慧琴一行调研我县 

高标准农田项目建设情况 
 

5月 29日上午，

县人大常委会副

主任李慧琴一行

赴周寨镇，调研指

导我县高标准农

田项目建设情况。

县人大常委会农

经工委主任孙艳、

周寨镇党委书记

丁建波、镇长陈红梅、县农业农村局相关负责同志陪同调研。 
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调研组一行实地查看了周寨镇灌注桩桥、高效节水灌溉技

术、渠道疏浚、桥涵闸等高标准农田配套水利设施，详细了解 

项目建设情况，认真听取相关情况介绍，并对我县高标准农田

建设工作中取得的成效和做法给予了充分肯定。 

李主任指出，高标准农田建设是一项农业基础性项目、惠

民工程，是提升农业综合生产能力、促进农村土地改革的关键

举措，是农业现代化发展的必然要求。李主任强调，要进一步

加强统筹规划，坚持因地制宜、综合治理，将高标准农田建设

与乡村振兴战略、脱贫攻坚、绿化和发展生态旅游相结合，把

各项工作落细落实；要进一步加强质量监管，全方位把控工程

质量，同时要加快项目建设，确保按序时进度保质保量完成任

务；要进一步强化后期管护，完善管护机制，确保项目工程发

挥长期效益，助力全面打赢脱贫攻坚战。 

 

砀山县人大常委会开展物业服务工作 

专题调研 

 
5 月 26 日，砀山县人大常委会副主任徐显亮带领城建环资

工委负责人、部分常委会委员及人大代表，深入到碧桂园小区、

御都星城摇光星居小区、金御花都小区、翡翠城小区等处调研

居民小区物业服务工作情况，并召开座谈会。县住建局、物业
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办公室、供电公

司、水厂等单位负

责同志、部分物业

公司负责人陪同

调研，汇报相关工

作情况。 

调研组每到

一处都仔细察看

了公共设施维护、

绿化及环境卫生、消防安全保障等物业服务情况，详细询问了

小区的入住率和物业费收费标准、收缴率等情况，并就物业服

务中存在的痛点难点问题与各物业企业负责人进行了深入的探

讨交流。 

座谈会上，在

听取县住建局关

于我县物业服务

行业基本情况汇

报后，徐显亮主任

说，县人大常委会

高度重视物业管

理工作，连续四年

持续关注物业服务工作，听取审议县政府关于促进物业服务工
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作发展的报告，多次向县政府提出意见建议。近期，为进一步

提高我县物业服务水平，县人大常委会组织考察组赴六安市裕

安区考察学习物业服务成功经验。 

调研组对我县物业服务行业发展和规范管理取得的成效给

予充分肯定，指出做好物业服务工作对于改善市民居住环境、

创建文明城市、增强广大群众的幸福感发挥着重要作用，特别

是在新冠肺炎疫情防控中，物业企业发挥了无可替代的作用。

但要清醒地认识到，我县物业服务工作还存在不少问题，距离

广大人民群众的要求还有不少差距，对此要坚持问题导向，结

合我县物业发展实际，拿出具体的解决措施。 

调研组针对物业服务工作目前存在的困难和问题，提出五

点建议：一要加大宣传力度，营造有利于物业服务发展的良好

氛围。利用小区公告栏、电子屏、微信群、电视广播等多种媒

体平台，全方位开展物业相关法律和知识的宣传，提高广大业

主接受物业服务的意识。二要有效发挥业主委员会的自治作用。

镇政府、社区要主动协调物业服务企业，召开业主大会，规范

建立业主委员会，同时加强法律指导和日常监督，充分发挥业

主委员会的桥梁纽带作用。三要加大监管执法力度。要理顺关

系，明确城管、公安、消防等相关职能部门职责，主动将管理

职能延伸到物业管理区域，形成上下联动、齐抓共管的工作格

局。对于老旧小区，建议以社区为单位建立物业服务站，实现

居民小区物业全覆盖。四要构建小区物业“四位一体”管理长
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效机制。镇政府要将物业服务正式纳入社区综合管理治理体系，

发挥党组织的引领作用和居委会、业主委员会、物业服务企业

的主体作用，相互协调配合，形成工作合力。五要建立完善物

业服务企业考核制度。要将物业管理工作纳入政府年度工作目

标考核中，加强对物业管理的考核奖惩，建立健全物业服务企

业信用档案，督促企业进一步提高管理水平和服务质量，巩固

我县文明城市创建成果，提升广大群众的获得感和幸福感。 

 

县人大党组成员、城建环资工委主任王安全 

一行前往关帝庙镇邵楼村开展“连心工程” 

结对共建工作 
 

5月 28日上午，

县人大党组成员、

城建环资工委主

任王安全一行前

往关帝庙镇邵楼

村开展“连心工

程”结对共建工作

并召开“连心工

程”结对共建会议。 
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会上，王安全同志与邵楼村党总支党员共同学习了《习近

平关于基层党建重要批示指示、论述（2019 年）》相关内容，

领学了《贯彻<中国共产党农村工作条例>实施办法》相关内容，

传达了开展“连心工程”结对共建工作相关文件精神。 

会议指出，为持续巩固深化“不忘初心、牢记使命”主题

教育成果，进一步提升城乡基层社会治理能力和水平，建立健

全城乡基层党组织结对共建长效机制，县委决定在全县城乡基

层党组织和党员中深化“连心工程”。这项活动，是践行初心

使命的重要载体，是各级党员干部深入群众、服务群众的有效

途径，是推进基层党组织结对共建常态化、制度化的重要举措。

会议强调，在结对共建职责任务上，一要加强基层组织，二要

规范建立健全各项制度，三要扶持壮大村级集体经济。县人大

办领导班子成员采取每月到邵楼村参加联席会议，走访贫困户，

每季度到村上党课等方式，不断深化“连心工程”。 

 

砀山县出台： 

砀山县人大常委会审议意见卡制度 
 

5 月 28 日，砀山县第十六届人大常委会第二十六次会议审

议通过了《砀山县人大常委会审议意见卡制度》。 

此《制度》为了解决因县人大常委会会议时间较紧或请假
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缺席会议等原因

造成县人大常委

会组成人员不能

在会议上充分发

表审议意见等问

题，不断拓展县人

大常委会组成人

员发挥作用的途

径，提高县人大常

委会会议的审议质量和效率，在充分调研和积极征求意见的基

础上出台和推行的，是《砀山县人大常委会关于制定审议意见

制度》的进一步延伸拓展。 

制度规定，每次常委会会议前，要给每位常委会组成人员

和列席会议的人大代表印发设有“审议议题”、“审议时间”、

“审议意见”和“审议人签名”等项目的“砀山县人大常委会

审议意见卡”，要求常委会组成人员围绕审议议题，结合会前

调研，对每一个需要审议的议题均要填写审议意见卡，提出针

对性的意见建议。同时明确与常委会会议议题相关的工委主任

作重点审议发言人，通过一般审议发言和重点发言相结合的方

式，力求使每位常委会组成人员的意见得以充分表达，增强审

议的深度和广度，为形成质量较高的审议意见打下基础。 

《制度》要求，每次会议结束后办公室将对审议意见卡进
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行梳理交于相关工委形成审议意见并记入委员的履职档案，进

一步促进委员履职的积极性和主动性。 

 

 

 


